



REUNION COMITE DIRECTEUR COMITE NORD DE JUDO
07 JANVIER 2019 VILLENEUVE D'ASCQ COMPTE-RENDU

Présents :

- Tous les membres du Comité présents, sauf Sylvie RIBOUT excusée.
- Mireille DUTRIEUX et Anthony DANGRE salariés du Comité, Thomas CADOUX-DUC salarié du Comité, excusé.
- Invité : Jean Philippe Parent Président de la Ligue Haut de France

Début de réunion : 18h41

Le Président souhaite la bienvenue et présente ses vœux pour l'année 2019.

⇒ CNDS 2018

- 2 clubs ont justifié : Dojo Club de Vieux-Condé et JC Sainghin en Mélantois
- Reste à recevoir les justificatifs des autres clubs avant le 15/01/2019

⇒ CNDS 2019

Plus de CNDS pour l'année 2019.

Jean-Philippe PARENT nous présente les nouveaux dispositifs prévus et les différents acteurs de ce nouveau mode de financement, globalement la hiérarchie de distribution des ressources sera : Etat, CNOSE, FFJDA, Ligue, Comités, Clubs. Plus de détails nous parviendront courant avril 2019.

Projets de bassins pour les clubs.

Année difficile avec un décalage de financement vraisemblable.

⇒ Logo Comité Nord

- lancer un appel à projet immédiatement pour être opérationnel fin mai 2019
- précision : dessiner le nouveau logo du comité Nord avec des dessins libres de droit, version horizontal/vertical.

⇒ Tapis de la Ligue Hauts de France

La ligue décide de vendre ses tapis avec les chariots, proposition à 35 euros le tapis. Le comité a voté à l'unanimité l'achat d'une partie des tapis de la ligue, afin d'avoir des tapis de qualité sur l'ensemble de notre territoire.

Répartition d'un certain nombre de tatamis sur le territoire du Comité Nord avec un lieu de stockage dans le maritime, le centre et à Lallaing.

Le club de Gravelines et celui de Coudekerque, se proposent pour être lieu de stockage pour le maritime.

⇒ Open Kata - EM11 - Handival

- 110 participants à l'Open International Kata plus de nations qu'en 2017 et nouveauté des handicapés ont participé.
- 800 inscriptions, 25 nations à l'Eurométropole Masters Sprint S.A.
- Handival nous espérons le soutien de Mme Patricia BACHELET.

Déception pour l'Adhap Tour à la vue du nombre de participants. Mais c'était nouveau.

⇒ Communication

- Le Comité valide la campagne DECAUX métropolitaine EM11 sur la base d'un budget de 10HT de pose par panneau, si la MEL nous propose cette campagne.





- Le Comité décide de provisionner 3000 € de supports de communication liés à Handival, soit les 3000 € des 3 clubs qui ont fait le choix de ne pas en profiter dans le cadre de l'ADHAP Tour, sachant qu'un seul club a fait appel à PRINT S.A. en principe, le JC RAILLENCOURT SAINTE OLLE.

⇒ Projet nouvel évènement

Proposition de compétitions de département, animation championnat par équipes.

Réflexions sur un nouveau grand évènement judo dans le Nord,
Réflexions sur la modification des catégories de poids benjamins, la DTN sera consultée parallèlement par Jean-Philippe PARENT. La commission jeunes et Nord Judo Compétition (commission sportive) ainsi qu'Eric Fiolka seront forces de proposition.

⇒ Projet informatique

- Achat d'un Serveur sur le Comité Nord, support pour stocker les fichiers importants, disponible pour tous, mais sécurisé. Il fonctionnera comme un site internet, la consultation se fera avec un mot de passe donnant accès ou non. Ce sera ainsi plus simple et plus sécurisant pour consulter et supporter le stockage des statistiques, des grades...
Il sera mis en place avant le début de la saison prochaine.
Budget 1 200 euros, voté à l'unanimité.

⇒ Point avant la saison 2019/2020

- revoir le positionnement des dates pour la saison prochaine, repenser les districts, catégories de poids des benjamins (à voir avec le service juridique FFJDA), revenir à un double repêchage pour les minimes et éviter trop de manifestations au mois de décembre (en raison des arbres de Noël).

⇒ Questions diverses

- Anthony DANGRE, chargé de missions, salarié en CDI du Comité Nord depuis septembre 2013 explique son souhait de quitter le Comité Nord après avoir rencontré et informé Marc-Antoine LE CAP durant les vacances de Noël.
Un rendez-vous avec l'exécutif et Anthony DANGRE est prévu dans les prochaines semaines.

Fin de séance 21h30.

Le Secrétaire Général
Jean-Luc LANGREZ

